



Nicolás Maureira Royo
prensa@latribuna.cl

Remate de vehículos: La estrategia de municipio de la región para descongestionar su corralón

Un incendio de gran magnitud afectó la noche del lunes al corralón municipal de San Pedro de la Paz, dejando un saldo de unos 400 vehículos destruidos, una noticia que impactó no sólo por el desastre acontecido, sino por la vasta cantidad de máquinas en el recinto.

La emergencia, que movilizó a varias compañías de bomberos, puso en evidencia la problemática por la acumulación de automóviles en estos espacios y la necesidad de mejorar su administración para evitar riesgos asociados, como incendios y otros incidentes.

Este siniestro reavivó la discusión sobre la gestión de los corralones municipales y el manejo de los vehículos abandonados en la vía pública. Muchas comunas tienen el problema de acumular automóviles en estos recintos, generando problemas de espacio, seguridad y gestión de residuos.

En este contexto, autoridades locales buscan soluciones para optimizar la administración de estos espacios y evitar situaciones críticas como la ocurrida en San Pedro de la Paz.

EL EJEMPLO DE PENCO

Frente a esta situación, la Municipalidad de Penco de la vecina provincia de Concepción en la región del Biobío, ha decidido anticiparse con una nueva ordenanza que busca optimizar la gestión de su corralón municipal, prevenir la acumulación de vehículos abandonados y mejorar la seguridad urbana.

En marzo, el Concejo Municipal votará una propuesta de ordenanza destinada a mejorar la administración del corralón municipal, la crea-

Con esta medida, que será sometida a consideración del Concejo Municipal, casa edilicia de Penco pretende evitar la acumulación de automóviles, optimizar la seguridad en las calles y financiar mejoras en la señalización



UNA DE LAS MANERAS DE RESOLVER EL PROBLEMA de la acumulación de automóviles en los corralones municipales es el remate, de acuerdo a la propuesta del municipio de Penco.

ción de un segundo recinto y la regulación del retiro de vehículos abandonados en la vía pública. Esta iniciativa no sólo busca liberar espacios, sino también garantizar un ordenamiento vial eficiente en la comuna.

ALCALDE DESTACA NUEVA ORDENANZA

El alcalde de Penco, Rodrigo Vera, destacó la importancia de esta medida, indicando que permitirá una mejor gestión de corralón municipal y del retiro de vehículos.

"El abandono de vehículos en la vía pública es un proble-

ma que afecta la seguridad y el bienestar de nuestros vecinos. Con esta ordenanza buscamos una solución concreta que nos permita agilizar el retiro y remate de automóviles para optimizar el uso de los espacios públicos y mejorar la circulación en la comuna".

SOLUCIÓN: REMATE DE VEHÍCULOS

Uno de los aspectos más innovadores de la nueva ordenanza es la implementación de un proceso regular de remate de vehículos que han permanecido por largo tiempo en el corralón sin ser reclamados. Esto permitirá liberar espacio en las instalaciones municipales, evitando la acumulación de automóviles que generan problemas logísticos y de seguridad.

La iniciativa contempla la creación de un manual de procedimientos que regulará los plazos y condiciones para que un vehículo pueda ser subastado. De esta manera, se establecerán criterios claros que den transparencia al proceso y permitan que los remates se realicen de manera ordenada



LA ORDENANZA Y EL MANUAL DE PROCEDIMIENTOS serán sometidos a votación en marzo con el objetivo de dar celeridad a este tema y evitar situaciones como la ocurrida en San Pedro de la Paz.

y eficiente.

Además de optimizar la gestión del corralón, los fondos obtenidos de estas subastas se destinarán a instalar semáforos en cruces estratégicos de la comuna para mejorar la seguridad vial y la movilidad urbana. Con esta estrategia, la municipalidad busca convertir un problema en una oportunidad para fortalecer la infraestructura vial de Penco.

La directora jurídica de la Municipalidad de Penco, Alejandra Donoso, explicó que la

medida contempla un manual de procedimiento para regular los remates de los vehículos acumulados en los corralones.

"Estamos trabajando en la redacción de una ordenanza respecto al retiro de vehículos abandonados, mal estacionados o que hayan sufrido accidentes y que se encuentren en vías públicas. A su vez, implementaremos un manual para rematar los bienes que ya están en los corralones municipales, asegurando su correcto funcionamiento y evitando su acumulación", señaló.

VOTACIÓN PARA MARZO

Según lo informado, la ordenanza y el manual de procedimientos serán sometidos a votación en marzo con el objetivo de dar celeridad a este tema y evitar situaciones como la ocurrida en San Pedro de la Paz.

Con esta iniciativa, la Municipalidad de Penco refuerza su compromiso con la seguridad vial, el ordenamiento urbano y la recuperación de espacios públicos en beneficio de la comunidad.